

Landesweiter erster Kinder- und Jugendwettbewerb 2018 "Streuobst-Vielfalt - Beiß rein!"

Der Kreisverband für Gartenbau und Landespflege Deggendorf e.V. hatte 8 Teilnehmer, für das Mitmachen erhielt jede Jugendgruppen einen Apfel- bzw. Birnbaum und einen Apfelausstecher vom Kreisverband.

Vom Landesverband erhielt jede teilnehmende Jugendgruppe einen Apfelschäler.

Preisverleihung in der Herbstversammlung am 07.11.2019



1. Preis Mettener Gartenfexer, 2. Gartenbauverein Lallinger Winkel, 3. Gartenbauverein Perlbachtal-Bernrieder Winkel, Sonderpreis Natternberger Burggeister



1. Preisträger: Gartenbauverein Metten, Mettener Gartenfexer, Teilnahme an der Abschlußveranstaltung in der Gartenschau Wassertrüdingen. Preis: große Obstpresse



2. Preisträger: Verein für Gartenbau und Landespflege Lallinger Winkel. Preis: kleine Obstpresse



3. Preisträger: Verein für Gartenbau und Landespflege Perlbachtal-Bernrieder Winkel, Bernrieder Zwetschenmandl. Preis: Dörrapparat



Sonderpreis des Kreisverbandes für Gartenbau und Landespflege Deggendorf e.V., Natternberger Burggeister. Preis: Waffeleisen

ARGE KiJu Ausflug Oktober 2017

ARGE KiJu Ausflug zum Ziegel- und Kalkmuseum in Flintsbach

Die Kinder- und Jugendgruppe des Gartenbauvereins Natternberg und Umgebung e. V. machten zusammen mit der Kindergruppe des Gartenbauvereins Michaelsbuch, die Grashupfa, einen Ausflug in das Ziegel- und Kalk Museum in Flintsbach bei Winzer. Am Montag in den Herbstferien 2017 trafen sich die Burggeister um 13:00 zur Abfahrt mit dem Bus.

Die 20 Mädchen und Buben wurden zusammen mit dem Betreuerteam Anita Halser, Anita Winklbauer und Tina Muckenthaler von den drei erfahrenen Museumspädagoginnen empfangen. Nach der Begrüßung durften die Kinder ein dreiteiliges Programm mitmachen. Zum einen erhielten die Teilnehmer eine Führung durch das Ziegel- und Kalkmuseum bei der alle Stationen der Ziegelherstellung und der Kalkverarbeitung im Wandel der Zeit anschaulich erklärt wurden. Hierbei kamen zu den theoretischen Informationen originale praktische Anschauungsmöglichkeiten im Außenbereich des Museums. Beim gut erhaltenen Ringofen stieg die Faszination und das Interesse für die Arbeitsweise bei der Ziegelherstellung in der Vergangenheit. Beim kreativ, praktischen Teil im Programm war der Fantasie keine Grenzen gesetzt. Die Burggeister modellierten unter Anleitung des Fachpersonals kleine Insektennisthilfen aus Ton und formten eigene ideenreiche Objekte, die nach vierwöchiger Trocknungszeit gebrannt werden und dann abgeholt werden können. Zum Abschluss gab es beim gemütlichen Beisammensein selbstgemachte Pizza aus dem Holzofen. Nach kurzweiligen drei Stunden traten alle wieder die Heimreise an.



Workshop Aufbau Kreativ-Werkstatt 22.03.2014

ARGE KiJu Workshop Aufbau Kinder-Kreativwerkstatt

Landesgartenschau Deggendorf 2014

mit Gabi Schuhbaum, Anita Mühlbauer, Lothar Hafner

Hermann Mätzner und Heide-Marie Ammer



Lothar Hafner und Hermann Mätzner montieren die Zaunlatten



Gabi Schuhbaum und Heide-Marie Ammer bei der Lackierung der Holzhocker



Ansicht einer Zaunseite der Kinder-Kreativwerkstatt



Detailansicht Zauntafel

Bienen-Insektenhotel der "Otzinger Dreckspatzen"

Herbstversammlung am 24. Oktober in Plattling

Herbstversammlung des Kreisverbandes in Plattling

Gratulation an Anita Halser von den Natterberger Burggeistern zum Erhalt der Juleica



Antia Mühlbauer (rechts) gratulierte Anita Halser.

Kreisjugendversammlung 2. Oktober in Natterberg

ARGE KiJu Kreisjugendversammlung in Natterberg

Präsentation Kinder-Kreativwerkstatt Was? Wie? Wo? LAGA 2014



Blick in die Runde, ein motiviertes Team - einfach toll!

Baustellenfest LAGA 29. September 2013

ARGE KiJu beim LAGA-Baustellenfest mit "Erntedank"

Sonntag 29. September 2013

mit Gabi Schuhbaum, Anita Mühlbauer, Lothar Hafner



Angebot I + II: Gemüseblumen schneiden + Herbstmandalas malen

mit Unterstützung von Kathrin + Martin Mühlbauer



Angebot III: Erntedank-Stecken gesalzen mit Unterstützung von Gabi Schuhbaum



Angebot III: Erntedank-Stecken gestalten mit Unterstützung von Lothar Hafner



Angebot III: Erntedank-Stecken geschafft - stolzes Geschwister-Trio

ARGE KiJu 2011 - Aktivitäten auf Kreisebene



Gruppenfoto - Teilnehmer mit Wüschefänger + Sonnwendgürtel

Naturpädagogikseminar

Samstag 04. Juni 2011

Seminarhof ANAM CARA

Winsing 9 - 94 541 Grattersdorf

Thema: **Sommersonnwend**

Leitung: Kräuterpädagogin **Josef Stadler**



Infotafel Wühlmausgarten

Exkursion nach Winzer

Samstag 23. Juli 2011

Wühlmausgarten

Ossterstr. 7 - Winzer

Besichtigung Gartenanlage und

anschließend Sternwarte Winzer

Gartenführung: **Stefan Götz**



Kinder mit Eifer am Kürbis aushöhlen

Kürbisfest in Winzer

Samstag 8. Oktober 2011

mit Beteiligung der Kindergruppen:

- **Die kleinen Gärtner**
- **Natternberger Burggeister**
- **Poschinger Erdbären**
- **d`Grashupfa**
- **Otzinger Dreckspatzen**
- **Wühlmäuse**

Motto:

"Kinder helfen Kinder"

Nachwuchsgartler verkauften Kürbisse

Erlös aus Aktion des Gartenbau-Kreisverbandes ging an Kinderschutzbund



Michael Ammer, Vorsitzender des Gartenbauvereins Winzer, und Rita Meier, Kreisverband-Vorsitzende im Gartenbau (l. v. l.), bei der symbolischen Scheckübergabe von Anita Mühlbauer (r.) an die stellvertretende Vorsitzende Annemarie Borufka. (Foto: Bachmeier)

Plattling/Winzer. (bag) Einen Scheck über 500 Euro überreichte Anita Mühlbauer, Vorsitzende der Arbeitsgemeinschaft der Kinder- und Jugendgruppen im Gartenbau-Kreisverband, auf der Herbstversammlung des Kreisverbandes am Donnerstag an Annemarie Borufka, zweite Vorsitzende des Kinderschutzbundes Deggendorf.

Beim Winzerer Kürbisfest hatte der Kindergruppenleiter vom Gartenbau- und Schützenverein Winzer die Nachwuchsgruppen der Arge KiJu eingeladen. Unter dem Motto "Kinder helfen Kindern" sagten die Gartenbau-Kindergruppen, die „kleinen Gärtner aus Auerbach“, die „Natternberger Burggeister“, die „Poschinger Eisbären“, die „Graschupfa Michaelsbuch“, die „Otzinger Dreckspatzen“ den „Winzerern Wühlmäusen“ spontan zu und verkauften auf dem Fest Kürbisse sowie selbst hergestellte Produkte wie Brotaufstriche, Marmeladen, Kräutermischungen, Basteleien und Dekorationen.

So wurde der stolze Erlös von 500 Euro erzielt. Dafür bedankte sich Borufka im Namen des Kinderschutzbundes. Für das Alltägliche das Kinder oft dringend benötigen will der Kinderschutzbund das Geld verwenden, so die stellvertretende Vorsitzende. Sie betonte, dass es aber nicht für Taschengelder verwendet wird.

Symbolische Checkübergabe: Bericht im Plattlinger Anzeiger vom 15.11.2011

Herbstversammlung

Kreisverband

Donnerstag 10. November 2011

Bischofshof in Plattling

Scheckübergabe 500 €

an Kinderschutzbund Deggendorf

Einnahmen der ARGE KiJu beim

Kürbisfest in Winzer